
Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence STZ230071

Prix 845 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Exclusivite - au Cœur du village historique de ramatuelle, niché sur les hauteurs de

la presqu'île de saint-tropez, cette maison de village séduisante conjugue charme

et  fonctionnalité.  Cette  maison  pleine  de  charme  propose  un  séjour  confortable

avec une cuisine ouverte entièrement équipé, le tout bénéficiant d'une vue Dégagé

sur  la  campagne  environnante.  À  l'étage,  une  vaste  chambre  principale  incluant

une salle de bains, des toilettes et un dressing. Au rez-de-jardin : un Dégagement

dessert une seconde chambre, une salle de bains, un cabinet de toilette séparé et

un placard / buanderie. ...

Sole agent - ideally located in the heart of the historic village of ramatuelle, on the

saint-tropez  peninsula,  this  attractive  village  house  combines  charm  and

practicality.  The  house  features  a  comfortable  living  room  with  a  fully-fitted

open-plan  kitchen,  benefiting  from  uninterrupted  views  over  the  surrounding

countryside.  Upstairs,  a large master bedroom with bathroom, toilet  and dressing

room. On the garden level:  a  hallway leads to a second bedroom, a bathroom, a

separate  toilet  and  a  cupboard  /  laundry  room.  All  the  rooms  benefit  from

remarkably high ceilings. The house also offers ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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